26 Aragón

18 DE DICIEMBRE DE 2022

el Periódico de Aragón

➤ Te lo contamos fácil

Plena inclusión Aragón

El Gobierno aprueba el anteproyecto de ley de familias



El Gobierno de España ha aprobado esta semana el anteproyecto de ley de familias.

Un anteproyecto es una ley que propone el Gobierno, pero luego se tiene que votar en el Congreso de los Diputados y el Senado.

La ley de familias será una de las más importantes en los 4 años de Gobierno del PSOE y Podemos.

Con esta ley, el Gobierno quiere luchar contra la pobreza infantil y dar los mismos derechos a los distintos tipos de familias.

Cuando el PSOE y Podemos se pusieron de acuerdo para formar un Gobierno, prometieron una nueva ley de familias.

Además, la Unión Europea pedía que España hiciera una nueva ley para ayudar a las familias.

El Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, de Podemos, ha escrito el anteproyecto de ley.

El PSOE y Podemos no se ponían de acuerdo con esta ley. Al final, el Gobierno ha aprobado el anteproyecto de ley de familias con



Con retraso. El PSOE y Podemos han tardado varios meses en ponerse de acuerdo con la ley de familias.

varios meses de retraso.

Si la ley se retrasa mucho más en el Congreso y el Senado, no dará tiempo de aprobarla antes de las próximas elecciones. Las próximas elecciones serán dentro de un año.

El anteproyecto de ley propone nuevas ayudas para facilitar la conciliación, favorecer que el trabajador pueda hacer las dos co trabajar de la vida laboral y personal a las familias con hijos pequeños.

Se darán más permisos para faltar al trabajo si hay que cuidar a hijos, abuelos o familiares enfermos o dependientes.

Hasta ahora, las madres trabajadoras de niños menores de 3 años recibían 100 euros al mes. Con la nueva ley, la ayuda de 100 euros al mes llegará también otras madres. Por ejemplo, las que cobran el paro.

Hasta ahora, las familias numerosas recibían algunas ayudas.

Con la nueva ley, más tipos de familias tendrán las mismas ayudas que las familias numerosas.

Termina la huelga de autobuses en Zaragoza

La huelga de los autobuses urbanos de Zaragoza ha terminado.

Los trabajadores hacían huelga para pedir más sueldo y mejores condiciones laborales.

Por ejemplo, los trabajadores querían más días de fiesta en fin de semana.

El servicio municipal de autobuses del Ayuntamiento de Zaragoza lo gestiona la empresa Avanza.

Los trabajadores llevaban casi 2 años sin ponerse de acuerdo con Avanza Al final, se pusieron de acuerdo y los trabajadores cobrarán más dinero y tendrán más días libres.

Esta semana, los trabajadores de los autobuses han votado a favor del acuerdo con la empresa.

De los 1.237 trabajadores que podían votar, fueron a votar 948.

722 trabajadores votaron a favor del acuerdo y 213 votaron en contra.

Como la mayoría de los trabajadores ha votado a favor del acuerdo con la empresa, la huelga ha terminado.



Fin del conflicto. La huelga de autobuses ha durado casi dos años.

Escándalo de corrupción en el Parlamento Europeo

La vicepresidenta del Parlamento Europeo, Eva Kaili, ha sido acusada de corrupción y está en la cárcel.

La Justicia de Bélgica dice que esta política griega recibió dinero de forma ilegal.

Se supone que el dinero se lo daba Qatar, el país que organiza el Mundial de Fútbol.

A cambio, la vicepresidenta tenía que hablar bien de Qatar para que la Unión Europea hiciera políticas a favor del país.

También han detenido a la pareja de Eva Kaili y a los presidentes de 2 oenegés.

Alcañiz recibe la visita de Felipe sexto

El rey Felipe sexto visitó la ciudad turolense de Alcañiz el pasado miércoles.

El rey fue a Alcañiz para celebrar los 50 años de la Universidad Nacional de Educación a Distancia: la Uned.

La Uned tiene una sede en Alcañiz.

Cientos de personas salieron a las calles y plazas de Alcañiz para dar la bienvenida y saludar al rey Felipe.

Aragón creará 1.500 empleos públicos más

El Gobierno de Aragón ha aprobado una oferta de 1.500 plazas de empleo público.

996 puestos de trabajo se crearán en el Servicio Aragonés de Salud.

Habrá empleos para enfermeras, auxiliares de enfermería, médicos y auxiliares administrativos.

Otros 515 puestos de trabajo serán para profesores y maestros de colegios e institutos.

Las oposiciones para maestros y profesores se harán a lo largo de los próximos 3 años.